

## **La intercultural en la clase ELE con fines profesionales**

**Eva Díaz Gutiérrez**

Hasta hace relativamente poco tiempo, la educación intercultural había sido uno de los aspectos a los que menos valor se había dado en la enseñanza de lenguas extranjeras. Sin embargo, nadie pone hoy en duda que su presencia en la clase resulta de vital importancia para ayudar a nuestros alumnos a desenvolverse de forma eficaz en un mundo cada vez más complejo.

En este taller pretendemos acercar el tema de la interculturalidad al contexto de práctica del profesorado de ELE. Para ello, trataremos primero el concepto de cultura y hablaremos de la cultura que se lleva a la clase. Después, nos centraremos en una definición de "interculturalidad" y veremos que para reconocer los valores, referentes y estilos de vida de la cultura que se estudia es necesario partir de una reflexión sobre la propia realidad y la experiencia personal. Finalmente, analizaremos varias actividades que fomentan el desarrollo de las habilidades y estrategias interculturales y diseñaremos propuestas didácticas que contribuyan a que nuestros alumnos sepan cómo, cuándo, dónde, por qué y para qué se dice o se hace algo en una cultura.